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５月１３日（月）に令和６年度第１回学校運営協議会が開催さ

れました。本校は「学校運営協議会」が設置されて３年目の「コ

ミュニティ・スクール」です。（「学校運営協議会」が設置された

学校を「コミュニティスクール」といいます。） 

本年度も「コミュニィティ・スクールだより」を通して、協議

会の協議内容やお知らせなど、保護者・地域の皆さんにお伝えし

たいと思います。 

 

【学校運営協議会の主な機能】※浜松市学校運営協議会規則より 

①校長が作成した学校運営の基本方針を承認する。（本年度の方針について、昨年度第４回協

議会において、承認されています。） 

②学校運営について教育委員会や校長に意見を述べることができる。 

③教職員の任用に関して教育委員会に意見を述べることができる。 

【学校運営協議会委員】 

 会長 小名木秀雄（アクト地区自治会連合会会長）  

副会長 高木邦子（静岡文化芸術大教授） 

 委員 松下克幸（東サッカースポーツ少年団団長） 今中秀裕（市民協働センター長） 

    中川清子（放課後児童会指導員） 中村将義（PTA相談役）  

    杉山晴康（浜松市民生委員児童委員協議会会長） 佐原寛美（図書ボランティア） 

委員・学校支援コーディネーター 竹山有希（元図書ボランティア） 

オブザーバー 佐藤 拓男（中部協働センター長） 

学校支援コーディネーター 大脇加名（元 PTA役員）  

古橋陽介（東サッカースポーツ少年団副団長） 

       

【学校職員・教育委員会】 

校長 大石泰三 教頭 平野晶子 CS担当職員 舩越裕康 CSディレクター 原真衣子 

教育委員会教育総務課 鈴木陽子 

 

《第１回学校運営協議会 式次第》 

１ 会長挨拶 ２ 校長挨拶 ３ 自己紹介 

４ 浜松市学校運営協議会規則確認 

５ 議長の選出 ６ 前回の会議録確認 

７ 熟議 

 （１）学校運営の基本方針・東小いじめ防止基本方針について 

 （２）夢育やらまいか事業 CS加算分に関する意見書について 

 （３）学校運営協議会の自己評価・本年度の目標について 

 （４）学校運営の支援について 

８ 学校支援コーディネーターからの活動報告 

９ 連絡 

令和６年５月２３日 

令和６年度第１回目の協議会を開催しました 

「熟議」が、学校運営協

議会の中心となる協議と

なります。 

このたよりでは「熟議」

の内容について、主にお

知らせしていきます。 
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８ 学校支援コーディネーターからの活動報告 

○４月末に、ポプラ講座の先生方への連絡を行いました。 

○今後、学習ボランティアの募集を行っていきます。 

９ 連絡 

 ○次回 第２回学校運営協議会開催日程確認 

６月１２日（水）１３：２０ 

 その他 

○学校運営協議会はいつでも傍聴できます。御希望の方は、学  

校まで（452-3137）お知らせください。 

学校運営協議会も３年目に入って、議論も進んできた。私たちが

できることは、新しく芽生えてきたことを自信を持って力強く広

めていくことだと思う。 

他学年とのコミュニケーションがもっと活発

になるといいと感じている。また、家でしつけ

の時間がとれない家庭も多いかもしれない

が、もっと家庭内でのコミュニケーションを

とっていく必要があると感じています。 

いじめへの取り組みが

とてもきめ細やかでよ

いと感じました。 

   

学校では、ポプラグループを編成し

て縦割り活動に取り組んでいます。

ポプラグループ遊びやポプラ清掃を

通して、異学年交流を進めています。 

本年度、年２回のいじめアンケート後に、児童全員と面談し

て話を聞く「聞き取りウィーク」を設定しています。いじめ

見逃しゼロを目指して取り組みます。 

スマホを持つ小学生が増えています。学校ではスマホやインターネット利用に関する注意

喚起を行っていますか。 

本年度より月に１回程度「情報モラルモジュール」と

して朝１５分の学習を位置付けています。また、１０

月の懇談会では６年生児童・保護者を対象に携帯講座

を実施します。 

スマホを子供に与えるなら、

保護者がきちんと管理する

必要がありますね。 

地域に子供の居場所がないように感じ

ます。子供の憩いの場があるといいです

ね。地域で子供を見守り育てていけるよ

う、大人がその方法を考えていきたいで

すね。 

（オブザーバー）クリエート浜松は、い

ろいろな組織、団体が利用しています。

また、机があって誰でも利用できるので、

子供の居場所になっていけたらいいなと

思っています。 


